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В.О. Исаев, Л.А. Зернова 
и Ю.П. Балашов. В честь этой даты 23 марта в зале 

заседаний Нижегородской областной 
администрации прошёл юбилейный 
пленум ветеранской организации, на 
который съехался её актив из всех рай-
онов региона. 

Актуальных вопросов в его повест-
ке не было, как не было и «разбора по-
лётов» деятельности организации за 
минувшие десятилетия – всё это зву-
чало на выездных заседаниях област-
ного Совета ветеранов, прошедших в 
преддверии юбилейной даты во мно-
гих районах и муниципальных образо-
ваниях земли Нижегородской. Но зато 
было множество выступлений гостей, 
с цветами и подарками пришедших по-
благодарить активистов за ту огромную 
общественную работу, которую они де-
лают.

Парад поздравлений открыли при-
ветствия Всероссийского Совета вете-
ранов (пенсионеров) войны, труда, Во-
оруженных Сил и правоохранительных 
органов, а также губернатора Нижего-
родской области Валерия Шанцева, за-
читанные заместителем председателя 
областного Совета ветеранов Валери-
ем Кузнецовым. Поздравить ветеранов, 
вручить активистам Благодарственные 
письма и подарки пришли министр со-
циальной политики Андрей Гнеушев, 
заместитель министра внутренней и 
региональной политики Сергей Тара-
сов, заместитель председателя Зако-
нодательного собрания Николай Шки-
лёв, представители государственных 
структур и общественных организаций, 

√    Редакционная почта
Спасибо, люди добрые!

Я, Светлана Алексеевна Курочкина, инвалид I 
группы, ДЦП тяжёлой формы, колясочница. А по жизни 
художница – рисую мир нитками и красками. По физи-
ческим данным мне не подходят коляски, что даёт го-
сударство по программе реабилитации инвалидов. В 
«государственной» коляске я не могу рисовать, сидя 
за столом, и выйти погулять тоже не могу: в лифт 
она не  входит, а живу я на третьем этаже.

У меня была удобная для меня коляска – мне сде-
лал её папа через Арзамасский приборостроительный 
завод. Папа умер 10 лет назад, но коляска мне служила 
долго. Теперь колёса на ней износились, и таких уже 
не выпускают. 

Мне посоветовали написать письмо генеральному директору АПЗ, депутату 
Законодательного собрания Нижегородской области Олегу Вениаминовичу Лав-
ричеву, что я и сделала. С завода откликнулись и пришли. И вот я уже сижу за 
компьютером и печатаю – «Ура!» - в новой, переделанной под меня коляске.

Я хотела бы через вашу газету выразить благодарность генеральному 
директору Арзамасского приборостроительного завода, депутату Законода-
тельного собрания О.В.Лавричеву за помощь в решении моего вопроса, а также 
главному механику завода С.В.Корчагину, заместителю главного конструктора 
В.Г.Чернею, заслуженному ветерану завода В.П.Лазаревой и всем людям, прини-
мавшим участие в этом деле.

Большое спасибо за помощь, люди добрые!
Светлана КУРОЧКИНА

√    Юбилей

Во след годам летящим
Одна из самых массовых и  востребованных организаций области 
– Нижегородская областная общественная организация ветеранов 
(пенсионеров) войны, труда, Вооружённых Сил и правоохранитель-
ных органов – недавно отметила своё 30-летие. На сегодняшний день 
она объединяет порядка 660 тысяч человек, и это армия наиболее ак-
тивных, неравнодушных и целеустремлённых людей, оказывающих 
существенное влияние на решение вопросов, как жизни пожилых лю-
дей, так и консолидации гражданского общества.

А потому так всё получилось, что у 
Любови Зерновой, извините, у Любови 
Алексеевны, конечно же, в тот памятный 
день — вдруг напросился ещё и юбилей. 
Да как-то незаметно подкатили две слав-
ные пятёрочки в её биографии — 55! Хотя 
по жизни, чуть более сорока ей всё равно 
не дашь. Такая же удаль и решительность 
в её манере смело шагать по жизни, прео-
долевая преграды...

И что особенно подчёркивало важ-
ность момента в тот день, так это то, что 
почти весь районный социальный корпус 
— почти всё руководство, во главе с и. о. 
главы администрации района Владимиром 
Олеговичам Исаевым пришли поздравить 
с юбилеем председателя Советского РО 
ВОИ. А это - показатель. Знак большого 
уважения и признательности, каким поль-
зуется в районе творческий коллектив ин-
валидной общественной организации, воз-
главляет который вот уже более десяти лет 
Любовь Алексеевна Зернова.

Да, энтузиазма, задора, спортивного 
азарта (как-никак, а в прошлом ещё и кан-
дидат в мастера спорта по плаванию) — 
ей не занимать, как и лидерских качеств, 
умения инициативно работать с людьми. 
Кстати, об этом очень много и так красиво 
и образно говорили в своих приветствиях 
многочисленные гости и друзья.

За свой коллектив, общее дело — она го-
рой. Всегда на виду, не боится брать на себя 
ответственность. В разговоре порой резка в 
суждениях, но ведь за правду же. И за всё 
это, наверное, ценят её окружающие…

Но вернёмся к деловой части того за-
седания. Как всегда Зернова была в своём 
репертуаре. Сразу же у присутствующих 
попросила на отчёт минут двадцать, поо-
бещав сделать его покороче. И полилась 
её сжатая, но очень ёмкая речь, да с при-
мерами, фамилиями, цифрами. Отмечать 
людей за их вклад в общую копилку она не 
забывает. Ведь любому человеку приятно, 
когда всё справедливо. Говорила о том, 
чем за последнее время жила организация. 
Одних только спортивных мероприятий за 
пятилетку провели 129, с участием 4,5 ты-
сячи человек!

Остановилась и на том, что не удалось 

Очередное заседание правления Советской организации ВОИ на 
этот раз проходило не по традиционному сценарию. Во всём чув-
ствовалась необычная, очень праздничная атмосфера. Такое впе-
чатление, что и глаза-то у собравшихся в зале светились как-то по-
особому и лица наполнялись радостью необыкновенной. А ещё было 
много цветов вокруг, и праздничные столы… Словом, всё происхо-
дило чинно-благородно, на серьёзном уровне.

Любовь вселяет 
НАДЕжДУ

сделать. Больше внимания, например, надо 
уделять росту рядов ВОИ, работе с моло-
дёжью, детьми... Больной вопрос, как всег-
да, - это оплата за аренду и коммунальные 
услуги. Хочется верить, что наконец-таки 
депутатский корпус, с которым у неё сло-
жились давние партнёрские отношения, по-
может им. Хочется очень верить, что новый 
глава администрации окажет необходимую 
помощь и поддержку в этом вопросе. Таких 
общественных организаций, как ВОИ, несу-
щих на своих плечах огромное бремя соци-
альных проблем и решают их - «раз-два и 
обчёлся».

Но вот, деловая часть завершена. И на 
небольшой подиум, в «красном углу» ко-
торого красуются в четыре ряда почётные 
грамоты и дипломы, проходят люди со сло-
вами поздравлений и добрых пожеланий.

От правления Нижегородской област-
ной организации ВОИ заместитель пред-
седателя Светлана Петровна Горелая под 
дружные аплодисменты вручила юбилярше 
благодарственное письмо и почётный знак 
организации «За заслуги по защите прав и 
интересов инвалидов» и прилагающуюся к 
нему премию, произнеся трогательную речь 
и высоко оценив её вклад.

Тепло и сердечно поздравили Любовь 
Алексеевну депутаты разных уровней, с 
кем давно и тесно сотрудничает инвалид-
ная организация — это депутаты город-
ской думы Евгений Иванович Лазарев, 
областного законодательного собрания 
Юрий  Павлович Балашов, помощник де-
путата ОЗС А. А. Бочкарёва  Татьяна Бо-
рисовна Гриневич,  начальник Управления 
соцзащиты Советского района Валентина 
Ивановна Корещикова и другие.

А в завершении этого повествования хо-
чется привести слова коллег из её окружения: 
«Яркая, непоседливая, творческая личность, 
она буквально фонтанирует интересными за-
думками и идеями, которые реализуют члены 
правления. Именно те, кому ближе это тема-
тика. Умеет вовремя всё проконтролировать, 
если надо, тут же поправить. И всегда под-
держит инициативных, окрылит добрым сло-
вом». Это дорогого стоит!

Владимир ДОЛГОВ, 
фото автора

Музыкальные приветствия прозвучали и от солистов хора «Оптими-

с которыми нижегородские ветераны 
работают в тесном контакте и взаимо-
действии.

Одной из таких организаций явля-
ется Нижегородская областная обще-
ственная имени Александра Невского 
организация ВОИ, которую возглавляет 
Эдуард Житухин. Дружба и контакты 
двух этих структур настолько тесны, что 
районные штабы одной и другой неред-
ко делят одно помещение. От лица сво-
ей организации Эдуард Александрович 
вручил коллеге, председателю Област-
ного Совета ветеранов Юрию Кирилюку 
юбилейный знак Александра Невского.

Юрий Емельянович Кирилюк – лич-
ность в Нижегородской области леген-
дарная. Генерал-майор в отставке, за 
ратный труд награждённый 5 орденами 
и 25 медалями, Почётный гражданин 
Нижегородской области, он уже 23 года 
возглавляет областной Совет ветера-
нов. И именно благодаря ему нижего-
родская ветеранская организация стала 
тем, чем она стала: многочисленным, 
структурно развитым и хорошо органи-
зованным объединением, способным 
выполнять самые сложные социальные 
и политические  задачи.

Одной из важнейших Совет вете-
ранов считает патриотическое воспита-
ние. «Нет более объединяющей нацию 
идеи, чем патриотизм», - напомнил в 
своём выступлении Юрий Кирилюк сло-
ва Путина, и перечислил целую серию 
акций этого направления идеологиче-
ской работы, инициаторами которых 
стали нижегородские ветераны. Они -  

хранители исторической 
памяти нашей страны. 
Без них она может также 
уйти, как ушла на Украи-
не. 

Да, 30 лет исполни-
лось Нижегородской об-
ластной общественной 
организации ветеранов. 
Основной её костяк – 
люди преклонного воз-
раста. Но пусть чувству-
ют они себя всегда не по 
календарю прожитых лет, 
а по состоянию, зажи-
гающему блеск в глазах. 
Словом, на 30!




